

TABLEAU DES MEDAILLES - MEXICO 1968

(Classement par total de médailles, puis par métal)

Rangs	NATIONS	OR	ARGENT	BRONZE	TOTAUX
1	ETATS-UNIS	15	6	7	28
2	URSS	3	2	8	13
3	KENYA	3	4	1	8
4	RFA (*)	1	4	3	8
5	HONGRIE	2	1	4	7
6	AUSTRALIE	2	3	1	6
=	RDA (*)	2	3	1	6
8	ROUMANIE	2	2	0	4
9	GRANDE-BRETAGNE	1	2	1	4
10	ETHIOPIE	1	1	0	2
11	FRANCE	1	0	1	2
=	POLOGNE	1	0	1	2
=	TCHECOSLOVAQUIE	1	0	1	2
=	TUNISIE	1	0	1	2
15	CUBA	0	2	0	2
16	AUTRICHE	0	1	1	2
17	ITALIE	0	0	2	2
18	BRESIL	0	1	0	1
=	FINLANDE	0	1	0	1
=	JAMAIQUE	0	1	0	1
=	JAPON	0	1	0	1
=	MEXIQUE	0	1	0	1
23	NOUVELLE-ZELANDE	0	0	1	1
=	PAYS-BAS	0	0	1	1
=	TAIWAN	0	0	1	1
	Totaux	36	36	36	108

(**) C'est en 1965, lors de sa session (7 au 9 Octobre) à Madrid (Espagne), que le CIO sur demande du Comité olympique d'Allemagne de l'Est, a décidé d'accorder la possibilité à la RDA et à la RFA de participer dorénavant aux JO chacune avec son équipe. Cependant si à Mexico il y a eu 2 équipes d'Allemagne séparées, d'une part elles ont dû se présenter avec le même drapeau et le même hymne et d'autre part, la RDA a dû défiler sous le sigle "Allemagne de l'Est" (On lui a refusé un panneau à l'enseigne "RDA").

Le 15 Février 1968 après un vote de ses membres le CIO a décidé d'inviter une équipe sudafricaine aux JO de Mexico. Il a estimé que des avancées concernant le problème de la politique de discrimination avaient été notées chez le Comité Olympique d'Afrique du Sud.

Mais devant la menace de plusieurs pays désapprouvant l'Apartheid, de ne pas participer aux JO et la déclaration du gouvernement mexicain estimant ne pas pouvoir garantir la sécurité de l'équipe sudafricaine à majorité écrasante blanche, le CIO a fait marche arrière et a retiré son invitation. Ainsi comme en 1964 l'Afrique du Sud était absente aux JO de 1968, bien que toujours membre du CIO.

La République Populaire de Chine (Etat continental communiste avec Pékin pour capitale) a continué en 1968 (comme elle le faisait depuis 1952) à ne pas participer aux JO (elle n'était plus affiliée au CIO officiellement depuis le 25 Août 1958) refusant toujours la présence d'une équipe de Taïwan, île qu'elle considérait comme une de ses provinces.